

# 校長室より

令和6年度は9名の新1年生を迎え、全校児童63名、計8学級でスタートしました。今年度も、保護者・地域の皆様との連携を密に図り、子どもたちの笑顔のために全力を尽くしてまいります。どうぞ今後とも学校へのご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

「すべての子が自立に向け、その礎を学び合える場に」を旨とし、

- 「わかる、楽しい授業」を基盤に、自ら学ぶ力の育成に努める
- 心豊かな子を育てる教育活動を推進する
- 規則正しい生活習慣を養い、心身ともにたくましい子の育成に努める
- 安心して学ぶことができる、通わせることができる学校づくりを推進する

に教職員一丸となって取り組んでまいります

日本のペスタロッチと呼ばれ、生涯子どもの側に寄り添った教育を続けた東井義雄先生は、「自分は自分の主人公」という自覚を育てることが「自主性を育てる」ことだと言っています。

自分は自分の主人公

遠井義雄

自分は自分の主人公

世界でただ一人の自分を 光いっぱい自分にしていく責任者

少々つらいことがあったからといって ヤケになんかおこすまい

ヤケをおこして 自分を自分でダメにするなんて こんなバカげたことってないからな  
つらくたってがんばろう

つらさをのりこえる 強い自分を創っていこう

自分は自分を創る責任者なんだからな

自分の道を自分の足で歩み始める中学校卒業時に「自分は自分の主人公」を思える子を育てるために、子どもたちが「自分から」「自分で」を経験できるように支援を取り組んでいきます。

賀茂小学校長 村松博道